

Im Gespräch

MEDIZIN

Busenfreundin-Preis für Ulmer Krebsforscherin

Die Brustkrebs-Selbsthilfegruppe Mamazone – Frauen und Forschung gegen Brustkrebs hat ihren Busenfreundin-Award 2016 verliehen. Preisträgerin ist **Claudia Friesen** vom Universitätsklinikum Ulm. Die Diplomchemikerin ist Leiterin des molekularbiologischen Forschungslabors am Institut für Rechtsmedizin und Zentrum für Biomedizinische Forschung mit Schwerpunkt Onkologie. Friesen wurde für ihre Forschung rund um die Wirkung von D,L-Methadon auf Tumorzellen ausgezeichnet. Mit diesem Wissenschaftspreis von Patientinnen an die Brustkrebsforschung will Mamazone die Stimme der betroffenen Frauen stärken. Sie seien es, die von Neuerungen in der Brustkrebsforschung profitieren. Der Preis wurde zum 16. Mal vergeben. (AZ/eva)